

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 8 de junio de 2023**

**CONTACTO CON LOS MEDIOS:**

Katie Casey, Gerente de Comunicaciones  
(805) 816-4330 | katie.casey@oxnard.org

**El Administrador Alexander Nguyen nombra a Javier Chagoyen-Lázaro  
como Director de Finanzas de Oxnard**

OXNARD, Calif. – El administrador de la ciudad, Alexander Nguyen, se complace en anunciar el nombramiento de Javier Chagoyen-Lázaro como nuevo Director de Finanzas (CFO, por sus siglas en inglés) de Oxnard. Chagoyen-Lázaro aporta una gran experiencia financiera tanto en el sector público como en el privado y desempeñará un papel vital en la supervisión del departamento de finanzas y en garantizar la sostenibilidad fiscal de la ciudad.

Como Director de Finanzas, Chagoyen-Lázaro supervisará las operaciones financieras de la ciudad, incluido el presupuesto, las compras, la contabilidad general y los informes financieros. Su experiencia contribuirá significativamente a los procesos de toma de decisiones y planificación financiera a largo plazo de la ciudad.

Dijo Nguyen, “Javier es un profesional muy calificado con un profundo conocimiento de la gestión financiera. Con su amplia experiencia y mentalidad estratégica, tengo plena confianza en que liderará bien el departamento de finanzas de nuestra ciudad y nos ayudará a asegurar la sostenibilidad financiera a largo plazo”.



Con más de 26 años de experiencia en finanzas, Chagoyen-Lázaro ha ocupado varios puestos de gestión financiera de alto perfil. Antes de unirse a la Ciudad de Oxnard, se desempeñó como Director de Finanzas de la Agencia de Servicios Públicos de Inland Empire durante la última década, donde brindó asesoramiento financiero estratégico y recomendaciones al Gerente General y a la Junta Directiva en relación con el total de \$400 millones del presupuesto operativo de la agencia. También lideró la estrategia de financiamiento para la implementación del plan de mejora de capital de diez años con más de \$1,200 millones en proyectos de capital.

También se desempeñó como Vicepresidente de Tesorería en Grifols, Inc., donde lideró todas las funciones de tesorería para Norteamérica y guió la integración de los equipos de tesorería en California y North Carolina a través de la implementación de nuevos procesos y controles, cambios tecnológicos y actualizaciones, así como la reestructuración de todo el equipo de tesorería.

Chagoyen-Lázaro declaró: “Estoy encantado de unirme a la Ciudad de Oxnard y espero trabajar con el Concejo Municipal, el equipo de liderazgo sénior y el talentoso equipo de finanzas para posicionar a la ciudad en el camino de la sostenibilidad financiera a largo plazo, trayendo un impacto positivo para la comunidad en los años venideros”.

Chagoyen-Lázaro tiene una Maestría en Administración de Empresas del Instituto Internacional San Telmo en España y ha recibido premios consecutivos de la Asociación de Oficiales de Finanzas del Gobierno (GFOA, por sus siglas en inglés) y la Sociedad de Oficiales de Finanzas Municipales de California (CSMFO, por sus siglas en inglés) por su excelencia en informes financieros y presupuestos operativos. Comenzará su empleo con la ciudad el 19 de junio.

###